

### Coûts relatifs au rapport sur la main-d'œuvre

Coûts annuels des achats, des opérations et de l'entretien (A, O et E) liés à l'augmentation de 2 520 des effectifs des Forces canadiennes en Europe (10 000 moins le niveau actuel de 7 480), en dollars pour 1988-1989 :	128,7 millions de dollars
En dollars pour 1989-1990 (multiplié par un facteur de 1,033 afin de tenir compte de l'inflation) :	133 millions de dollars
Coûts annuels A, O et E relatifs à l'augmentation de 2 405 des effectifs du Commandement de la force mobile (22 500 moins le niveau actuel de 20 095), en dollars pour 1988-1989 :	96,2 millions de dollars
En dollars pour 1989-1990 (multiplié par un facteur de 1,033 afin de tenir compte de l'inflation) :	99,4 millions de dollars
Coûts initiaux relatifs au capital et à l'infrastructure, pour 4 925 membres du personnel, en dollars pour 1981-1982 :	762 millions de dollars
En dollars pour 1989-1990 (multiplié par un facteur de 1,52 afin de tenir compte de l'inflation) :	1 159 millions de dollars
En supposant que les coûts en capital soient répartis sur une période de cinq ans, les coûts annuels seront comme suit :	
de 1990-1991	
à 1994-1995	464 millions de dollars
de 1995-1996	
à 2001-2002	232 millions de dollars

Le coût total au cours de la période de douze ans dépasse de 3 944 millions de dollars les niveaux de dotation actuels. Cependant, le ministère de la Défense nationale compte réduire le nombre de la Force régulière au cours des prochaines années.

### Coûts relatifs au rapport sur la défense maritime

Coûts en capital d'exploitation recommandés dans le rapport, mais que le ministère de la Défense nationale n'a pas l'intention d'acheter, à l'heure actuelle, en millions de dollars (rajusté par un facteur de 1,033 afin de tenir compte de l'inflation) :

17 sous-marins conventionnels	5 707,3
18 Aurora	2 375,9
12 patrouilleurs rapides	795,4
10 hélicoptères ASW	774,8
AAM pour 18 Aurora	38,1
ASM pour 18 Aurora	129,1
Fusées pour 18 aéronefs Tracker	1,7
Torpilles pour Oberon	93,0